



www.cnrs.fr

Instituts
thématiques

Inserm

Institut national
de la santé et de la recherche médicale



CURIF

COMMUNIQUÉ DE PRESSE NATIONAL | PARIS | 20 FEVRIER 2017

Soutien à la marche citoyenne pour les sciences

Le 22 avril prochain, les citoyens du monde entier sont appelés à participer à une grande marche pour les sciences. Cette initiative a été lancée par des scientifiques américains pour faire face à « *de nouvelles politiques (qui) menacent d'entraver davantage la capacité des chercheurs de mener à bien leurs recherches et de diffuser leurs résultats.* »

En tant que dirigeants d'opérateurs publics de recherche, nous souscrivons à l'idée que la « *science est un processus et non un produit, un outil de découverte qui nous permet d'approfondir et d'affiner sans cesse notre connaissance de l'univers* ». Confrontés nous aussi à des budgets contraints, nous partageons la conviction que « *les restrictions budgétaires et le gel des recrutements vont à l'encontre de l'intérêt des Nations* ».

C'est pourquoi nous soutenons pleinement l'initiative de cette marche citoyenne pour les sciences.

Jean Chambaz, Président de la Coordination des Universités de Recherche Intensive Françaises (CURIF)

Alain Fuchs, Président du CNRS

Yves Lévy, PDG de l'INSERM

Philippe Mauguin, PDG de l'INRA

Antoine Petit, PDG d'INRIA

Daniel Verwaerde, Administrateur général du CEA

Retrouvez l'appel

<https://www.marchforscience.com>

En France, les défilés se dérouleront à Paris, Lille, Lyon, Toulouse et Montpellier

Contact

CNRS | Bureau de presse | T 01 44 96 51 51 | presse@cnrs.fr